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平成 28年第３回半田市議会臨時会総務委員会委員長報告書 

 

当総務委員会に付託された案件については、５月１３日、午前１０時から、

委員会室において、委員全員出席のもと慎重審査しましたので、その経過と

結果をご報告申し上げます。 

 

 

初めに、議案第４９号中、当委員会に分割付託された案件については、補

足説明の後、質疑に入り、主な質疑として、 

 

どういう目的で購入するのか。また、納車後どのように使うか。とに対し、 

 

水素自動車の普及は国が推進している施策ではありますが、費用対効果の

観点から、一般市民の方々が購入するには至らない段階と考えております。

その様な中、行政が率先垂範して購入することに意義があるものと考えてお

ります。 

使用については、しばらくは現在使用しているプリウスと併用し、勝手が

わかった時点でミライを有効に活用していきたいと考えております。例えば

市長車としてだけではなく、普及という観点からイベントでの使用も検討し

てまいります。とのこと。 

 

水素ステーションは知多半島になく、５市の首長で知多半島に水素ステー

ションを作ることを議論はされているか。とに対し、 

 

５市５町の首長会議の中で燃料補給の議論はありました。水素ステーショ

ンは、現在名古屋と刈谷にありますが、５市が揃って購入することで需要が

少しでも高まれば知多半島に水素ステーションを作る誘因になるのではない

かと考えております。とのことでした。 

 

その後、討論を省略し、採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり、

可と認めることに決定しました。 

 

 

 

 以上、ご報告申し上げます。 

 


